



三和高等学校
おころようへい
小古呂耀平さん

三和高等学校に通う小古呂さん。自動車好きの兄の影響から車の製造に興味を持ち、自動車関係の会社への就職を決めました。幼いころからスポーツが大好きで高校時代は野球部に所属。野球を通してチームワークの大切さなど、多くのことを学んだと言います。幼い頃に家族で出かけたネーブルパークは今でもお気に入りの場所で、今でも放課後や休日に友人と遊びに行くそうです。

広い視野を持ち、相手を思いやれる大人になりたいと笑顔で語ってくれました。

地元企業に
就職します！



古河第三高等学校
もりやつばさ
森谷翼さん

古河第三高等学校に通う森谷さん。病院での職場体験がきっかけで看護師の道を志し、医療系の大学への進学を決めました。将来は医療現場で得た知識と技術を生かし、青年海外協力隊の一員として、途上国との架け橋になりたいという夢を持っています。高校1年生の時に、友人2人とチアダンス同好会を創設し、3年間一緒に活動できたことは忘れられない思い出になったそうです。

大学では、学ぶ内容も専門的で難しいものになりますが、夢のために頑張りたいと力強く語ってくれました。

医療系の大学に
進学します！



調理師として
就職します！

晃陽学園高等学校
やなかあいみ
谷中愛美さん

谷中さんは小学生の時、給食の時間に栄養士が献立の内容や食育の話をしてくれたことが印象的だったことから、晃陽学園高等学校に入学しました。在学中に体験した調理実習で、400人分の料理を用意したことをきっかけに集団調理に興味を持ち、病院や施設などで働く調理師になることを決めました。同じ志を持った同級生たちと切磋琢磨して学んできたこの3年間は、谷中さんにとってかけがえのない思い出が詰まっています。

社会人になっても意識を高く持ち続け、キャリアアップしていきたいと話してくれました。



地元企業に
就職します！

総和工業高等学校
どうだいき
土堂大樹さん

総和工業高等学校の機械科に通う土堂さんは、大好きなこのまちで働きたいという思いから、市内にある製造関係の会社への就職を決めました。小さい頃からサッカーが大好きで、放課後や休日に仲の良い友人とサッカーをしたネーブルパークは大切な思い出の場所です。

高校3年間、市内で接客業のアルバイトを行い、社会経験を積んできた土堂さん。そこで養ったコミュニケーション能力を生かし、一日でも早く仕事を覚え、上司や後輩から信頼される社員になりたいと話してくれました。

